

Mil atenciones veterinarias se han realizado en lo que va del 2024

Operativos se desarrollaron tanto en la zona urbana de Tocopilla como en las caletas.

Redacción/Pablo Mamani
 La Estrella

29

Durante el primer trimestre de este año se ejecutó el “Programa de Atención Veterinaria Primaria, comuna de Tocopilla”, un proyecto elaborado por el equipo de Medioambiente y Tenencia Responsable del municipio, en la cual se lograron realizar 1.000 controles a perros y gatos, con y sin dueños.

La iniciativa -entre otras cosas- consistía en la identificación e inscripción de la mascota o animal de compañía por medio de un microchip, además de los esquemas de vacunación completos, y la desparasitación interna y externa.

PROYECTO

Según indicaron desde el municipio, este proyecto tenía como objetivo “fomentar la tenencia responsable de mascotas a través del desarrollo de operativos de atención primaria veterinaria en sectores urbanos y caletas costeras de Tocopilla, que

millones de pesos fue la inversión de esta iniciativa, a través del FNDR 8%.

permitan a la comunidad el acceso a servicios veterinarios, mejorando la salud de los animales”.

Los operativos incluyendo los caniles que hay en la comuna, como también a diversos perros y gatos callejeros, permitiendo de esta forma que estos animales abandonados cuenten con la vacunación correspondiente y no se conviertan en foco de propagación de enfermedades, ni sean portadores de agentes zoonóticos.

“La idea era tratar de minimizar las enfermedades que están en estos momentos, como el parvovirus y el distemper, y tratar de llegar a la población, porque igual cuesta pagar un particular y acceder a las vacunas. Entonces, con esto se ayudó, fueron mil animales que



LAS ATENCIONES SE HICIERON TANTO EN LA ZONA URBANA DE TOCOPILLA COMO EN LAS CALETAS.

se atendieron con sus vacunas, se ayudó más a los callejeros, que son los que estaban enfermando, se estaban muriendo y con esto pudimos generar una alta protección y así evitar que estas enfermedades se propagaran mucho más”, explicó el médico veterinario de la Mu-

nicipalidad, Carina Torres.

Este proyecto fue financiado por el FNDR 8% año 2023, por la línea Tenencia Responsable de Mascotas y Animales de Compañía, por un monto de \$29.983.940.

En cuanto a la iniciativa que permitirá realizar

2.000 esterilizaciones para perros y gatos con y sin dueños de la ciudad, la veterinaria indicó que las personas tienen que estar atentas a las redes del Municipio de Tocopilla, ya que por esa vía se anunciarán las fechas, lugares y cómo inscribirse a ese operativo. 🐾